

Teicha - Eisdorf III

Geschrieben von: Stefan Basus

Freitag, den 28. November 2008 um 23:00 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 28. November 2008 um 23:00 Uhr

Zu Gast beim "neuen Herbstmeister" und damit natürlich auch der Aufstiegsfavorit aus Teicha

versuchte unsere 3. Mannschaft das Beste zu geben. Leider waren alle Spieler der jungen Mannschaft aus Teicha ein Tick besser. Im Doppel konnten sich die Eisdorfer Butterling und Däne noch gegen das gesetzte Doppel 1 aus Teicha Söhngen und Rauer Martin noch durchsetzen und den Punkt holen. Die beiden anderen Doppel gingen klar nach Teicha. Auch die Einzelspiele verliefen sehr klar für Teicha. Einzige Lichtblicke für Eisdorf waren die Spiele Enders - Pietzsch, welches im 5. Satz durch viel Glück mit 11:9 nach Teicha ging. Auch das Spiel Enders - Germo Ralf, was ebenfalls durch viel Glück im 5. Satz mit 10:12 Eisdorf nach hause holte. Damit konnte Ralf Germo den einzigen Punkt im Einzel für Eisdorf holen. Ein kleiner weiterer Höhepunkt war der Einsatz des Jugendspielers Lukas Berger für Eisdorf. Er spielte gegen Rauer Ronny. Er verlor zwar klar in 3 Sätzen, aber viele Ballwechsel waren absolut sehenswert. Gegen die Erfahrungen im Punktspiel von Rauer Ronny konnte Lukas noch nichts entgegen setzen. Lukas zeigte aber in Teicha, das in Eisdorf auch durch die Jugendarbeit viel Potential nach wächst. Die Eisdorfer waren damit bisher die beste Mannschaft im Spielverlauf in Teicha.